

Le président de Cuba met l'accent sur les relations avec le bloc euroasiatique

Image not found or type unknown

La Havane, 20 novembre (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a souligné ce samedi l'importance des liens et de la collaboration dans divers domaines avec l'Union économique euroasiatique -UEE-, mécanisme au sein duquel son pays a le statut d'observateur.

Sur son compte officiel sur le réseau social Twitter, le chef d'état a assuré que "le développement de Cuba inclut l'approfondissement des relations avec le bloc euroasiatique".

La veille, le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a participé virtuellement à la réunion du Conseil intergouvernemental euroasiatique, dont le siège est à Erevan, en Arménie.

Le chef du gouvernement y a réaffirmé l'importance d'élargir et de renforcer les échanges dans des domaines clés tels que l'énergie, les transports, le tourisme, l'industrie sidérurgique, pharmaceutique, les mines, la santé, la biotechnologie et les télécommunications.

Il a jugé encourageants les résultats obtenus dans la mise en œuvre des plans stratégiques qui ouvrent la voie à l'intégration à l'UEE, dont font partie la Russie, l'Arménie, le Belarus, le Kazakhstan et le Kirghizstan, ainsi que la Moldavie et l'Ouzbékistan en tant que pays observateurs.

Marrero a assuré qu'il existe de nombreux domaines de coopération, qui nécessitent la participation active des systèmes bancaires et financiers des nations du bloc, y compris de la Banque eurasiatique de développement, a-t-il déclaré.

Dès qu'il sera considéré, Cuba est prête à entamer des échanges, a-t-il souligné. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/277658-le-president-de-cuba-met-laccent-sur-les-relations-avec-le-bloc-euroasiatique>



Radio Habana Cuba